

**Inpar3, Intercambios Lingüísticos y Culturales** es una agencia innovadora establecida en el centro histórico de Cádiz, cuya misión es la creación y la constante mejora de interesantes programas dirigidos a los jóvenes y a aquellas personas cuyo objetivo sea el aprendizaje o perfeccionamiento de un idioma y la adquisición de nuevas experiencias, muy importantes desde el punto de vista formativo, laboral y humano.



## - NUESTROS SERVICIOS -

### Programa Conversa un Idioma en Casa

Programa dirigido a aquellas familias que se interesan por el aprendizaje de idiomas de sus hijos y desean que un/una nativo/a acuda a su domicilio para impartir clases de conversación. Actualmente están disponibles las siguientes lenguas: inglés, francés, alemán, italiano, chino y ruso.

## Servicio Auxiliar de Conversación

Servicio ofertado a todos los centros escolares que deseen disponer de un auxiliar de conversación para que realice este cometido o acompañe al docente en la parte práctica de la asignatura, siendo para los alumnos un referente en la correcta pronunciación.

Actualmente están abiertas las bolsas para los siguientes idiomas: inglés, francés, alemán, chino, italiano y ruso.



## Programa Demi Au pair - Au pair - Ayuda Madre - Senior

### Care

Programa pensado para jóvenes y adultos a partir 18 años que deseen viajar al extranjero y mejorar un idioma durante su estancia con una familia anfitriona que ofrece alojamiento, manutención y una paga semanal a cambio de ayuda en el cuidado de los niños o de personas mayores y en las tareas domésticas. Puede ser una lanzadera para vivir nuevas experiencias y abrir las puertas a interesantes oportunidades, la opción ideal para aprender o perfeccionar un idioma.



### Programa Intercambio

Programa basado en la mutua hospitalidad para jóvenes y adultos a partir de los 16 años preocupados por mejorar sus conocimientos lingüísticos a través de una inmersión completa, que desean viajar al extranjero durante un periodo de tiempo, que puede ser desde una semana a más de un mes, para luego acoger de la misma forma a un/a coetáneo/a.

### Programa Conversadores en el Extranjero

Programa dirigido a españoles con deseo de viajar a Alemania para vivir con una familia de acogida que ofrece alojamiento y manutención a cambio de clases de conversación y gramática en castellano.

## Programa de Prácticas en el Extranjero

Para aquellos jóvenes interesados en adquirir nuevas experiencias en el campo laboral y al mismo tiempo mejorar un idioma. Programa sujeto a disponibilidad.

## Programa Voluntariado en África

Nuevo programa dirigido a aquellos jóvenes y adultos guiados por el deseo de llevar a cabo nuevas experiencias interesantes y enriquecedoras desde



un punto de vista humano sobre todo.

Actualmente los principales países de destino son Ghana y Kenia, con posibilidad de más opciones.

## Programa Trabajo en Alemania

Programa pensado para los estudiantes de hostelería y turismo, o bien para los adultos con experiencia en el sector y un nivel básico-intermedio del inglés y preferentemente también del alemán o más idiomas, que deseen

realizar los trámites necesarios para conseguir un trabajo en hoteles de la Selva Negra.

### Cursos de Idiomas en el Extranjero

Ofrecemos cursos en varias ciudades de Reino Unido, Irlanda, Francia, Alemania e Italia, España, de diferente duración, diferente intensidad y de todos los niveles. Existen cursos generales de idioma, cursos específicos, cursos preparatorios para exámenes de certificación oficial y cursos para profesores. Nos encargamos de agilizar los trámites para presentar tu solicitud y matricularte en el nivel correspondiente, gestionamos tu estancia y tus vuelos.



## Servicio de Alojamiento

Servicio de alojamiento dirigido a estudiantes, investigadores, profesores y profesionales interesados en el conocimiento y el aprendizaje de otro idioma y otra cultura. Se dispone de una base de datos de alojamientos cuidadosamente seleccionados y se garantiza un seguimiento a lo largo de la estancia. Servicio ofertado para Cádiz y zonas limítrofes, para España y para el extranjero según disponibilidad.

## Año académico en el extranjero

Programa dirigido a estudiantes de instituto y bachillerato que desean cursar un año académico en otro país. Se realizan los tramites necesarios para formalizar la matricula en el centro escolar de destino, la selección de una familia anfitriona y la homologación de los estudios.



## Viajes de Fin de Curso e Intercambios Escolares

Se organizan viajes de fin de curso e intercambios entre clases de centros escolares de diferentes países, con programas de actividades interesantes, presupuestos ajustados y asistencia.

### 'A la carta'

Nuestra agencia está siempre abierta a nuevas oportunidades y emprender nuevos proyectos. Si tienes una idea, ¡ven a proponérsola! Intentaremos llevarla a cabo.

A todos los usuarios de nuestros programas emitimos un **certificado** o **diploma de aprovechamiento**.

